



Neues aus dem Hort Sandersdorf

Unser Emilian ist ein super Akkordeon-Spieler.
Nach ein paar Aufwärmübungen ging es gleich
zur großen Aufführung für unseren Hort.

Woche vom 23.09.2024

Auch unsere drei Praktikanten hatten Spaß im Hort.
Durch eine tolle Beteiligung konnten nicht nur unsere Kinder
von ihnen lernen, sondern auch sie von unseren Kindern.
Vielen Dank für die Zusammenarbeit.

Nach dem Sporttag der Stadt Sandersdorf-Brehna
konnten sich unsere Kinder den Spaß nicht nehmen lassen.
Der Parcours durfte extra noch etwas länger für unseren
Hort stehenbleiben. Das haben wir uns nicht zweimal sagen lassen
und haben dies gleich ausgenutzt. Ein großes Dankeschön an die
die Stadt für die Nutzung des Parcours.

